

Lazaro Bruzon grimpe de 13 marches sur la liste mondiale des échecs



La Havane, 3 mai, (RHC).- Le grand maître cubain, Lazaro Bruzon, détient après la dernière mise à jour du ranking mondial des échecs, 2 664 points ELO. Les 7 sept points qu'il a obtenus à l'Open d'Aguascalientes au Mexique lui ont permis de grimper de 13 marches sur la liste mondiale des échecs. Ainsi, arrivera-t-il au tournoi Capabablanca in memoriam qui se disputera ce mois-ci à La Havane comme le 79e au monde.

Lazaro Bruzon est de nouveau à la tête des joueurs cubains des échecs car son compatriote Leinier Dominguez reste suspendu provisoirement.

D'après la dernière mise à jour des données par la Fédération mondiale des échecs, Lazaro Bruzon, est maintenant 7e en Amérique Latine avec ses 2 664 points ELO grâce aux 8 points gagnés au tournoi d'Aguascalientes, au Mexique. Un tournoi qu'il a gagné d'ailleurs en 9 parties.

Le grand Magnus Carlsen reste au sommet de la liste avec 2 843 points ELO. Le mouvement le plus spectaculaire sur le ranking mondial revient à Fabiano Caruana,

des Etats-Unis qui est passé de la troisième à la seconde position après avoir rajouté 18 points à son compte. Son coefficient ELO est maintenant de 2 822 points.

Shakriyar Mamedyarov de l'Azerbaïdjan vient en troisième position.

Ensuite apparaissent sur la liste Vladimir Kramnik de la Russie, Liren Ding, de la Chine, Maxime Vachier-Lagrave, de la France et Sergueï Karkhakine de la Russie.

La Cubaine la mieux placée sur la liste mondiale : Lisandra Ordaz, 2 414 points ELO qui est montée à la 37 position suite à l'obtention de son titre de Maître international sans distinction de sexe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/161412-lazaro-bruzon-grimpe-de-13-marches-sur-la-liste-mondiale-des-ehecs>



Radio Habana Cuba